

## 公共施設等における花きの活用拡大支援事業について

愛知県は、花の産出額が58年連続で日本一の「花の王国」で、様々な種類の花を生産しています。

2020年度は、新型コロナウイルス感染拡大の影響によるイベントの等の自粛により、花の需要が減退し、県内生産者、流通業者、小売店などの花業界関係者は売上げが減少するなど、大きく影響を受けました。

そこで花の王国あいち県民運動実行委員会（事務局 愛知県）では、国の補助事業「公共施設等における花きの活用拡大支援事業」を活用し、新たな花の活用場面の創出や日常生活における花の消費の定着に向け、県庁舎における花のディスプレイ設置、学校における花飾りなど公共施設における「あいちの花」の活用推進に取組、花業界を支援しました。

### ○新たな花の活用場面の創出

「花の王国あいち」@愛知県庁舎

本庁舎



西庁舎



三の丸庁舎



稲沢駐在室



海部総合庁舎



知多総合庁舎



西三河総合庁舎



豊田加茂総合庁舎



新城設楽総合庁舎



東三河総合庁舎



「フラワーターミナル」@中部国際空港



「オアシス21フラワーイベント」@オアシス21



「mozo Blue Flower Yell」@mozoワンダーシティ



「フラワーバレンタイン」@田原市

